

**AIR FAST CONGO****Inflight magazine****N°4**

BON DE COMMANDE / ORDER FORM

Quadrimestriel N°4 : Novembre - décembre 2026 - Janvier Février 2027 - Distribution : 5000 exemplaires.

TARIFS EMBLEMES / PITCH RATES

Pages internes A4 / Inside pages A4 (210x297mm)	990 USD HTVA (1149 TVAC)
Pages internes 1/2 page A4 / Inside pages 1/2 page A4 (210x145 mm)	... 590 USD HTVA (685 incl. VAT)
2ème de couverture A4 / Inside front cover A4 (p.02)	 1200 USD HTVA (1392 incl. VAT)
3ème de couverture A4 / Inside back cover A4 (p.51)	 1200 USD HTVA (1392 incl. VAT)
Couverture arrière A4 / Back Cover A4 (p.52)	 3000 USD HTVA (3480 incl. VAT)
Cahier central de 4 pages A4 Publi-reportage	 3200 USD HTVA (3712 incl. VAT)

COORDONNÉES GÉNÉRALES DE L'ENTREPRISE / GENERAL COMPANY CONTACT INFORMATION

Firme ou entreprise / Firm or Company :

Adresse / Address :

Site web / Website :

SIGNATAIRE DE LA COMMANDE / SIGNATORY OF THE ORDER

Nom complet / Full Name : Titre / Title :

Tél / Phone : WhatsApp : Email :

VOTRE COMMANDE / YOUR ORDER

.....

.....

.....

.....

..... =..... USD TVAC

FAIT À / DONE IN (LOCATION) :

DATE : / / 202..

SIGNATURE

Après vérification des disponibilités de votre commande, nous vous enverrons une facture incluant la TVA. Merci de la payer dans les délais indiqués. / After verifying your order's availability, we will send you an invoice including VAT. Please pay within the specified timeframe.

AIR FAST CONGO SPRL

Avenue Usoke n°5, Lubumbashi, RD Congo

Identification nationale : 6-717 - N51565J

R.C.C.M. : 14-B-1661

Numéro d'impôt : A1008734F

rawbank

RAWBANK

Bénéficiaire : AIR FAST CONGO SARL

R.I.B. : 05100-05130-01004904501-65

BIC RAWBANK : RAWBCDKI



TMB

Bénéficiaire : AIR FAST CONGO SARL

R.I.B. : 00017-25000-00237290001-40

Swift TMB: TRMSCD3L



AIR FAST CONGO – Inflight Magazine - Kit média 2026

N°4



Compagnie auditée BARS (Litson & Associates), assurée et certifiée AOC. Parfait pour les marques visant mines, banques, télécoms, hôtellerie, services B2B.

Airline audited under the BARS programme (Litson & Associates), fully insured and AOC-certified. Ideal for brands targeting mining, banking, telecoms, hospitality and B2B services.



Pourquoi annoncer dans Air Fast Inflight ?

- Attention captive à bord et forte mémorisation pendant les vols domestiques et charters en RDC.
- Confiance & conformité : audits de sûreté BARS récurrents (Litson & Associates), assurances à jour et AOC en règle.
- Audience premium compliance-driven : dirigeants, cadres, experts, ingénieurs, acheteurs, consultants, expatriés et décideurs locaux des secteurs minier et sous-traitance, banques, télécoms, hôtellerie et B2B.

Audience & Distribution

- Profil passagers : voyageurs d'affaires et décideurs (Mining & écosystème B2B), diaspora et experts en mission.
- Zones clés : Lualaba, Haut-Katanga, Tanganyika, Lubumbashi, Kolwezi, Kinshasa (RDC).
- Tirage : 5 000 exemplaires par numéro.
- Fréquence : Quadrimestriel.
- Langues : FR / EN.

Les chiffres sont fournis à titre indicatif et peuvent évoluer selon la saisonnalité & l'exploitation.



Why advertise in Air Fast Inflight?

- Captive attention on board and strong recall during domestic and charter flights in the DRC.
- Trust & compliance: recurring BARS safety audits (Litson & Associates), up-to-date insurance and a valid AOC.
- Compliance-driven premium audience: executives, managers, experts, engineers, buyers, consultants, expatriates and local decision-makers from the mining and subcontracting ecosystem, banks, telecoms, hospitality and B2B.

Audience & Distribution

- Passenger profile: business travellers and decision-makers (Mining & B2B ecosystem), diaspora and visiting experts.
- Key zones: Lualaba, Haut-Katanga, Tanganyika, Lubumbashi, Kolwezi, Kinshasa (DRC).
- Print run: 5,000 copies per issue.
- Frequency: Quarterly.
- Languages: FR / EN.

Figures are indicative and may vary depending on seasonality and operations..



RD CONGO - KATANGA - KINSHASA





AIR FAST CONGO – Inflight Magazine - Kit média 2026



Formats publicitaires & tarifs HTVA

- Pages internes A4 (210x297mm)
..... 990 USD HTVA (1149 TVAC)
- Pages internes 1/2 page A4 (210x145 mm).....
..... 590 USD HTVA (685 incl. VAT)
- 2ème de couverture A4 (p.02).....
..... 1200 USD HTVA (1392 incl. VAT)
- 3ème de couverture A4 (p.51)
..... 1200 USD HTVA (1392 incl. VAT)
- Couverture arrière A4.....
..... 3000 USD HTVA (3480 incl. VAT)
- Cahier central de 4 pages A4 Publi-reportage....
..... 3200 USD HTVA (3712 incl. VAT)

Spécifications techniques (fichiers)

- Format fini : A4 (210×297 mm). Fond perdu : 5 mm. Marge de sécurité : 8 mm.
- Couleurs : CMJN (CMYK). Résolution : 300 dpi.
- Fichier : PDF/X-1a, profils & polices incorporés / vectorisés.
- Maquettes & retouches : possibilité de création graphique par nos soins (incluant BAT).
- Délais : réservation au plus tard J-30 ; remise des éléments J-20 ; BAT J-15 (indicatif).



Advertising formats & rates (ex-VAT)

- Inside pages A4 (210x297mm)
..... 990 USD HTVA (1149 TVAC)
- Inside pages 1/2 page A4 (210x145 mm)
..... 590 USD HTVA (685 incl. VAT)
- Inside front cover A4 (p.02).....
..... 1200 USD HTVA (1392 incl. VAT)
- Inside back cover A4 (p.51)
..... 1200 USD HTVA (1392 incl. VAT)
- Back Cover A4 (p.52).....
..... 3000 USD HTVA (3480 incl. VAT)
- 4-Page A4 Centre Spread Advertorial
..... 3200 USD HTVA (3712 incl. VAT)

Technical specifications (files)

- Final size: A4 (210×297 mm). Bleed: 5 mm. Safety margin: 8 mm.
- Colour: CMYK. Resolution: 300 dpi.
- File: PDF/X-1a, with profiles & fonts embedded / outlined.
- Artwork & retouching: in-house creative option available (including proof sign-off).
- Timelines: booking D-30; materials D-20; proof D-15 (indicative).

Contact réservation : Harold Adant – Responsable Inflight

- Email : haroldadant@gmail.com • WhatsApp : +243 812 040 090 • LinkedIn : [cd.linkedin.com/in/harold-adant](https://www.linkedin.com/in/harold-adant)

© 2026 Air Fast Congo – Inflight Magazine. Informations susceptibles d'évoluer sans préavis.

Calendrier éditorial (Quadrimestriel)

Air Fast Inflight est conçu pour faire passer un bon moment à ses passagers. Il s'agit d'un magazine purement divertissant dont les thèmes plaisent autant aux voyageurs nationaux (principalement katangais) qu'aux expatriés. Un mix de récits historiques, humoristiques, faits divers, people, sports, culture ainsi que des quiz et des jeux. C'est à l'annonceur de choisir à côté de quel article sa publicité figurera.

- N° 4 : Nov, déc 2026 Janv Fév 2027 (en cours d'édition)
- N° 3 : Juillet, Août, Septembre, octobre 2026 (déjà paru)
- N° 2 - déc 2025, janvier, févr, mars 2026 (déjà paru)
- N° 1 : Juillet, août, septembre et oct 2025 (déjà paru)

[Cliquez ici pour voir les versions numériques des Inflight magazines](#)

Editorial calendar (quarterly)

Air Fast Inflight is designed to give passengers a pleasant time. It's a purely entertaining magazine with themes that appeal to both national travellers (mainly from Katanga) and expatriates: a mix of historical and humorous stories, news items, people, sports, culture, plus quizzes and games. Advertisers can choose which article their ad appears alongside.

- N° 4 : Nov, dec 2026, Jan Feb 2027 (Currently being edited)
- N° 3 : Jul, Aug, Sep, Oct 2026 (Previously published)
- N° 2 - dec 2025, jan, feb, mar 2026 (Previously published)
- N° 1 : Jul, aug, sep, oct 2025 (Previously published)

[Click here to view the digital versions of the inflight magazines](#)



Inflight Air Fast Congo N° 04 : Nov, Dec 2026, Jan, Feb 2027



Sommaire :

♦ Tiger Woods: le champion qui a révolutionné le golf mondial.
♦ 1960 L'embuscade de Niemba.
♦ Les zèbres de Sampwe. Le Katanga a-t-il failli créer une cavalerie militaire? ♦ PEOPLE. Infidélités et scandales chez les célébrités mondiales. ♦ La fusion nucléaire: Le défi ultime de l'énergie propre. Spécial crocodiles au Katanga. ♦ Les crocodiles du Nil au Katanga : une population en déclin.
♦ Attaques mortelles répertoriées au Katanga. ♦ Hendri Coetzee: le kayakiste sud-africain dévoré par un crocodile sur la rivière Lukuga. ♦ Aux racines nourricières du Katanga: un jardin d'avant la colonisation.
♦ Jeux : Trouvez les 7 différences. ♦ Jeux Sudoku 48



Contents :

♦ Tiger Woods: The Champion Who Revolutionised World Golf.
♦ 1960. The Niemba Ambush.
♦ The Zebras of Sampwe. Did Katanga Almost Create a Military Zebra Cavalry?
♦ PEOPLE. Infidelities and Scandals Among the World's Celebrities. ♦ Nuclear Fusion: The Ultimate Clean Energy Challenge. ♦ Katanga Crocodile Special. ♦ Nile Crocodiles in Katanga: A Declining Population.
♦ Recorded Fatal Crocodile Attacks in Katanga. ♦ Hendri Coetzee: The South African Kayaker Devoured by a Crocodile on the Lukuga River. ♦ Games Spot the 7 Differences. ♦ Games. Sudoku.

Contact réservation : Harold Adant – Responsable Inflight

- Email : haroldadant@gmail.com • WhatsApp : +243 812 040 090 • LinkedIn : [cd.linkedin.com/in/harold-adant](https://www.linkedin.com/in/harold-adant)
© 2026 Air Fast Congo – Inflight Magazine. Informations susceptibles d'évoluer sans préavis.



Inflight Air Fast Congo N° 03 : July, Aug, Sept, Oct 2026



Sommaire :

♦ Recrudescence des attaques d'éléphants dans l'ex-province du Katanga. ♦ Ainsi naquit la carte de Crédit. ♦ L'Uranium de l'Ombre, le Secret de Shinkolobwe. ♦ Elon Musk : le fils d'Afrique qui change le XXI^e siècle. ♦ Elon Musk : Amours, mariages et ruptures. ♦ Les entreprises d'Elon Musk en 2025. ♦ 2025: une palpitante saison de F1 ! ♦ 2025: une saison en enfer pour Lewis Hamilton. ♦ Deux batailles sanglantes de Stanley sur le Fleuve Congo. ♦ Les armes de Stanley face aux armes des congolais en 1874. ♦ Les insolites de l'aviation militaire. ♦ Aux racines nourricières du Katanga: un jardin d'avant la colonisation. ♦ Quiz Football. ♦ Jeux: trouvez les 7 différences. ♦ Les insolites de l'aviation militaire. ♦ Jeux : Sudoku.



Contents :

♦ Resurgence of elephant attacks in the former Katanga province. ♦ And thus the credit card was born. ♦ The Uranium of Shadows – The Secret of Shinkolobwe. ♦ Elon Musk: The African Son Who Is Shaping the 21st Century. ♦ Elon Musk: Love, Marriages and Breakups. ♦ Elon Musk's companies in 2025. ♦ 2025: a Thrilling Formula 1 Season! ♦ 2025: A Season in Hell for Lewis Hamilton. ♦ Two of Stanley's bloody battles on the Congo River. ♦ Stanley's weapons versus the weapons of the Congolese in 1874. ♦ The unusual aspects of military aviation (continued #2). ♦ Quiz Football. ♦ Games: Find the 7 differences.



Inflight Air Fast Congo N° 02 : Nov, dec 2025, jan, fev 2026



Sommaire :

♦ Le Serpent Géant du Katanga: Mythe ou Mystère non résolu? ♦ PLAYBOY : Histoire d'un empire en peignoir de soie. ♦ Le saviez-vous ? Le Golf : 5^{ème} sport le plus meurtrier sur le lieu de pratique. ♦ Les insolites de l'aviation militaire. ♦ Le jour où l'homme noir conquiert la terre entière. ♦ Récit d'une bataille remportée par les pygmées du Haut-Lomami sur une expédition de trafiquants et esclavagistes arabo-islamiques (vers 1860). ♦ Aux racines nourricières du Katanga: un jardin d'avant la colonisation. ♦ Quiz Aviation. ♦ Jeux: trouvez les 7 différences, ♦ Sudoku. ♦ Quiz Aviation: les réponses commentées ...



Contents :

♦ The Giant Snake of Katanga: Myth or unsolved Mystery? ♦ Playboy: Rise of an Empire in a Silk Robe. ♦ Did You Know? ♦ Golf: The Fifth Deadliest Sport at the Point of Practice. ♦ The unusual facts of military aviation. ♦ The Day the Black Man conquered the Entire Earth. ♦ Account of a battle won by the pygmies of Haut-Lomami against an expedition of Arab-Islamic traffickers and slavers (circa 1860). ♦ Aviation Quiz. ♦ Games: find the 7 differences, ♦ Sudoku. ♦ Aviation Quiz: answers with comments ...



Inflight Air Fast Congo N° 01 : Juillet, août, sept, oct 2025



Sommaire :

♦ People: les célébrités qui possèdent des jets privés de la marque Embraer. ♦ Nature: Le lion du Katanga. ♦ Boxe: Martin Bakole, le diamant de la boxe congolaise. ♦ Nouveau système d'enregistrement et de réservation d'Air Fast Congo et MCM. ♦ F1: Le PDG de Racing Bulls, Peter Bayer, sur ce qui rend Max Verstappen irrésistible. ♦ Lac Tanganyika: L'incroyable épopée du navire «Graf von Götzen». ♦ Centenaire: Un jour naquit la bière SIMBA ! ♦ Récit Historique: Le repentir de Henry Morton Stanley après son premier contact avec des congolais. ♦ Jeux: Les 7 différences, ♦ Quiz Aviation. ♦ Sudoku. ♦ Quiz Aviation: les réponses commentées.



Contents :

♦ People: Celebrities who own Embraer private jets. ♦ Nature: The Lion of Katanga. ♦ Boxing: Martin Bakole, the diamond of Congolese boxing. ♦ New check-in and reservation system from Air Fast Congo and MCM. ♦ F1: Racing Bulls CEO Peter Bayer on what makes Max Verstappen irresistible. ♦ Lake Tanganyika: The incredible epic of the ship «Graf von Götzen». ♦ Centenary: SIMBA beer was born! ♦ Historical Story: Henry Morton Stanley's repentance after his first encounter with the Congolese. ♦ Games: Spot the Difference, ♦ Aviation Quiz, ♦ Sudoku ♦ Aviation Quiz: answers with comments ...